



DBSV – Telegramm Nr. 09 / 2011

Erstes Betriebssportforum des Saarlandes fand großen Anklang

Sehr gut besucht war das 1. Betriebssportforum des Saarlands, das die Europäische Betriebssport- und Gesundheitsakademie (EBGA) als Kooperationspartner in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Arbeit, Familie, Prävention, Soziales und Sport entwickelt hat. Der Präsident der EBGA, Paul Georg, konnte viele hochrangige Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und Sport im Centrum für Freizeit und Kommunikation in Spiesen/Saarland begrüßen. Mit dieser Auftaktveranstaltung wollen das Ministerium und die EBGA einen Beitrag zur Umsetzung von betrieblichem Gesundheitsmanagement insbesondere in den Mitgliedsunternehmen und –institutionen leisten, diese dann verstärken, fördern und vorantreiben. Darüber hinaus sind weitere Veranstaltungen vorgesehen, in denen Fachleute beispielsweise über feststellbare Effizienz des betrieblichen Gesundheitsmanagements und des allgemeinen Betriebssports referieren werden. Themen dieser Pilotveranstaltung waren: Gesundheitsmanagement im Betrieb – Quo vadis ? / Betriebssport: Synergieeffekte von Leistungssport und Breitensport / Individuelle Mitarbeiterbetreuung als Ansatz im Betriebssport

XVIII. Europäische Betriebssportspiele (ECSG 2011) in Hamburg

Fest angemeldet haben sich inzwischen über 6.600 Aktive und Begleiter in allen ausgeschriebenen Sportarten. Die neuesten Informationen dazu, aber auch zu anderen Dingen rund um die ECSG 2011, sind auf der bekannten Homepage www.ecsghamburg2011.de nachzulesen. Nachmeldungen zu den Spielen sind auch noch möglich, allerdings inzwischen nicht mehr für die Sportarten Tischtennis, Segeln und Kegeln. In diesen Sportarten gibt es aktuell aus Kapazitätsgründen einen Aufnahmestopp. Wir verweisen an dieser Stelle auch noch einmal auf das 8. DBSV-Telegramm mit dem Hinweis auf den die ECSG 2011 begleitenden Gesundheitskongress und die Gesundheitsausstellung.

Siegfried Schales als Vorsitzender des Baden Württembergischen Betriebssportverbands e.V. wiedergewählt

Beim 49. Verbandstag des Baden - Württembergischen Betriebssportverbands standen die Neuwahlen und die Berichterstattung über die Aktivitäten der letzten 3 Jahre im Mittelpunkt der Tagesordnung. Eingangs wurde der Vorsitzende Siegfried Schales für seine Verdienste um den Betriebssport mit der silbernen Ehrennadel des Deutschen Betriebssportverbands ausgezeichnet. Die im Laufe des Verbandstags durchgeführten Wahlen liefen erwartungsgemäß ohne Probleme ab. Siegfried Schales wurde einstimmig als Vorsitzender bestätigt und konnte auch seinen angedachten, nahezu unveränderten Vorstand einstimmig durchsetzen. Neu im Gremium ist Patrik Hinz, der sich um die Medien und die Kommunikation kümmern wird. Der 50. ordentliche Verbandstag findet 2014 in Mannheim statt. Zuvor soll es noch einen außerordentlichen Verbandstag geben, um notwendige Satzungsänderungen vornehmen zu können.

Verschiedene Betriebssportseiten sind jetzt im Facebook direkt anwählbar

Die Facebookseiten des DBSV, der Deutschen Betriebssport Meisterschaft im Bowling und der EFCS sind jetzt im Facebook direkt anwählbar. Die entsprechenden Adressen lauten www.facebook.com/DeutscherBetriebssportverband bzw. www.facebook.com/DBMBowling. Die EFCS ist unter www.facebook.com/EuropeanFederationforCompanySport anzuwählen. Wir haben inzwischen auch für fast alle weiteren Deutschen Betriebssport Meisterschaften Facebookseiten insbesondere für die schnelle Kommunikation eingerichtet. Diese können allerdings erst dann direkt angewählt werden, wenn eine größere Anzahl von Interessenten diese Seiten angeklickt und auch „gefällt mir“ gedrückt hat. Wir bitten um Unterstützung, gerne auch für Beiträge, die wir auf den genannten Seiten veröffentlichen können.

U.T., 10.4.11